
REQUERIMENTO Nº 243/2022

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação sobre a existência de estudo objetivando a canalização do córrego que
passa 100 metros antes do “PACS”, no bairro Pouso Alegre.

 

Senhor Presidente,

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local que envie a esta Casa
informação sobre a existência de estudo objetivando a canalização do córrego que passa 100
metros antes do “PACs”, no bairro Pouso Alegre, conforme foto anexa.

 

JUSTIFICATIVA

 

Trata-se de pedido de moradores da região, tendo em vista que os vizinhos daquela
localidade ficam ilhados devido ao transbordo do córrego citado, ficando sem acesso ao
“PACs”.

Saliente-se ainda que, pelo fato daquela via ficar totalmente tomada pelas águas, os
moradores ficam impossibilitados de ir e vir, sendo este um direito fundamental que deve
ser garantido aos cidadãos.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade, conto com a pronta
aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 29 de novembro de 2022.

 

 

 

JOSIAS BARRETO MENDES

Vereador
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